

Pflichtvergessene Zuchthaus- Nachtwächter

LENZBURG. In der Strafanstalt Lenzburg sind drei Vollzugsbeamte vom Dienst suspendiert worden. Den drei Nachtwächtern wird vorgeworfen, ihre Arbeit wiederholt nicht pflichtgemäss ausgeführt zu haben. Einer der Beamten hat den Dienst quittiert.

Urs Michel, Chef der Abteilung Strafrecht beim Aargauer Departement des Innern, bestätigte, dass vor rund einem Monat gegen drei Nachtwächter ein Disziplinarverfahren eingeleitet wurde. Die Beschuldigten hätten ihre nächtliche Kontrollaufgabe nicht pflichtbewusst ausgeführt. Einer der drei freigestellten Beamten habe seine Stelle gekündigt, sagte Michel. Bei dem zweiten Beschuldigten sei die Entscheidung noch nicht gefallen. Der dritte Nachtwächter werde über das Disziplinarverfahren bestraft. Die Strafhauskommission sei über die sicherheitsrelevanten Vorfälle informiert.

sda